

Tekan Tindak Kriminal di Malam Hari, Personil Polsek Labakkang Tingkatkan Patroli Blue Light

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

May 31, 2023 - 11:27



Tekan Tindak Kriminal di Malam Hari, Personil Polsek Labakkang Tingkatkan Patroli Blue Light

LABAKKANG - Menjaga situasi keamanan dan ketertiban agar tetap kondusif serta memberikan rasa aman dan nyaman di masyarakat merupakan salah satu tugas pokok Kepolisian.

Salah satu upaya untuk mewujudkan hal tersebut, dilakukan oleh anggota Polsek Labakkang Polres Pangkep, dengan melaksanakan kegiatan patroli blue light, pada malam hari. Selasa (30/05/2023).

Kegiatan patroli malam hari tersebut dilakukan secara rutin oleh Personel Polsek Labakkang yang dipimpin oleh Ps. Ka SPKT III Aiptu H. Nurdin bersama Kajaga

Aiptu Humra dan Bhabinkamtibmas Aipda Khairun. HR dengan sasaran jalan poros makassar-pare, obyek vital dan pemukiman penduduk maupun wilayah yang rawan gangguan kamtibmas pada malam hari.

Disela-sela patroli anggota juga melakukan dialogis memberikan himbauan kamtibmas pada warga Masyarakat atau warga yang ditemui dan tak luput juga kepada sopir-sopir truk agar tidak memarkir kendaraannya di bahu jalan untuk menghindari terjadinya kecelakaan lalulintas.

“ Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita masing-masing, keamanan dan ketertiban bukan semata-mata tugas Polisi, namun karena keamanan adalah merupakan tanggung jawab kita bersama”, himbau Aiptu H. Nurdin

Selanjutnya, petugas Patroli menitipkan pesan apabila mengetahui kejadian atau hal-hal yang mencurigakan diharapkan warga masyarakat untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau kekantor Polisi terdekat.

Sementara Kapolsek Labakkang Polres Pangkep Iptu Aidil Akbar, S.Sos., MM mengatakan kegiatan patroli ini merupakan tugas pokok Polri termasuk patroli dialogis yang di laksanakan oleh personilnya untuk mencegah dan meminimalisir tindak kejahatan di masyarakat pada malam hari.

Kapolsek Labakkang menambahkan kegiatan Patroli akan terus dilaksanakan oleh anggota Polsek Labakkang baik malam maupun siang hari di lakukan untuk menekan jumlah aksi kejahatan yang dapat meresahkan serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Pungkasnya.(Herman Djide)